
 

 

 

 

学校運営協議会開催 

 5 月 17 日(火)に、本年度第 1 回目

の学校運営協議会を開催しました。

本年度は、右の皆様に委員をお願い

しました。 

 1 回目の学校運営協議会の一番大

切な事項は、本年度の学校経営方針の

承認です。まず、学校長から学校経営

方針の説明を行いました。委員の皆様

からは、学校経営方針と学校関係者評

価の関係について、協働型コミュニテ

ィスクールについて、すずか夢工房に

ついて質問があり、それぞれ説明を行

いました。 

次に、保健活動、校内研修、人権教育、生徒

指導について各担当者から配布資料をもとに

説明をしました。委員の皆様からは、家庭学習

や地域連携等の質問がありました。 

提案された本年度の学校経営方針は承認を

受けましたので、この方針に従い学校経営を行

ってまいります。 

 その後、年間行事予定、学校予算、市制 80 周

年記念事業、危険個所点検についての説明を行

いました。 

 最後に、鈴鹿市教育委員会コミュニティスク

ール推進コーディネーターの加藤先生から、学

校運営協議会の３つの役割についての説明と、

今回の天名小の学校運営協議会について、多く

の職員が参加していたことへの評価と、資料の

事前配布へのアドバイスをいただきました。 
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No.４   令和４年 ５月 １９日 

役職名 名　　前 備考

1 委員長 渥美　親彦 自治会長

2 副委員長 市川　文明 地域コーディネーター

3 委　員 宮﨑　孝教 自治会長

4 委　員 北田　誠治 スポーツ推進委員

5 委　員 宮﨑　恵美子 主任児童委員

6 委　員 宮﨑　悦子 民生児童委員

7 委　員 吉村　素子 民生児童委員

8 委　員 江藤　真治 市民センター長

9 委　員 宮﨑　加容 PTA会長

10 委　員 藤本　寧夫 学校長



1 年生を迎える会 
 5 月 11 日(水)に児童会が「1 年生を迎える会」を行いました。在校生が見守る中、6 年生

に導かれた 1 年生が入場し、迎える会が始まりました。まず、代表委員の児童から温かいお

祝いの言葉がありました。その後全員で校歌を歌いました。1 年生も歌詞を覚えしっかり歌

うことができていました。次は 1 年生の自己紹介。一人ひとりしっかり言うことができまし

た。2 年生からのプレゼント渡し、委員会紹介と続き、最後に 1 年生からのお礼の言葉で会

を終わりました。 

 

 

 

 

 

 

5 月 17 日(火)、サツマイモ苗植え 

 午前中に 5 名のボランティアさんが畝作りをしてくださいました。土はかなり水分を含ん

でおり重たかったのですが、鍬を使って手際よく 4 本の畝を作ってくださいました。子ども

たちはその様子を見学し、お礼の言葉を伝えました。 

 5 限目に 1・2 年生で苗を植えました。まず、担任の先生か

ら植え方を教えてもらいました。しかし、その通りに植える

ことは難しそうで、深い大きな穴を掘ったり、畝の端っこに

植えてしまったりと植え直しが必要な苗もありましたが、ど

の子どもも楽しそうに作業をしていました。 

 

 

 

 

 

 

 

学校ホームページもご覧ください。 

 この学校通信「あまなだより」で学校の様々な

行事等を紹介していますが、ホームページでもそ

の日の出来事を紹介しています。基本的に毎日

その日の様子をアップするようにしていますの

で、よりタイムリーにご覧いただけます。スマート

フォンでも見ることができますので、ホーム画面

に登録していただくとよいと思います。ぜひご覧

ください。 


